



Si vivimos una época difícil en lo que al empleo se refiere, para las personas con algún tipo de discapacidad aún lo es más. Algunos datos que lo ilustran: en torno al 9% de la población española tiene una discapacidad. La tasa de paro de las personas con discapacidad es del 32'2% frente al 21% de la población en general. La tasa de actividad, o lo que es lo mismo, la población activa (ocupada o buscando empleo) entre el total de la población de entre 16 y 64 años, en el caso de las personas con discapacidad es del 38%, mientras que entre la población sin discapacidad es del 77%. Esto quiere decir que gran parte de las personas con discapacidad no están trabajando ni en situación de búsqueda de empleo, porque han desistido o creen que no pueden encontrar un trabajo en el que desarrollar sus capacidades y mejorar su situación económica y personal en general.

Otro dato significativo es que el 80% de las discapacidades son sobrevenidas, es decir, no nacemos con ellas y, cuando estas se producen, más del 50% de estas personas no se reincorporan de nuevo al mercado laboral, perdiendo independencia personal, capacidad económica y, en el mejor de los casos, resultando perceptores de alguna pensión o ayuda. Esto suele ser consecuencia de que

la discapacidad nos pilla fuera de juego y necesitamos ayuda para normalizar la nueva situación. En el caso de las discapacidades congénitas, el reto está en romper barreras y conseguir la oportunidad para demostrar al entorno laboral, cuáles son nuestras mejores capacidades. Cada uno tenemos las nuestras, todos las tenemos.

El empleo es una de los principales factores que influyen en la socialización de las personas y, en el caso de las personas con discapacidad, se convierte en una herramienta de integración social aún más esencial. Por todo ello se hacen necesarias soluciones especializadas que aborden este contexto, al margen de las ya existentes destinados a la población en general.

Desde hace aproximadamente un año, Tres Cantos cuenta entre sus recursos con la Fundación GoodJob, una organización sin ánimo de lucro dedicada a la integración laboral de personas con discapacidad. En su sede principal en Tres Cantos, ubicada en Sector Oficinas, 32, la Fundación quiere ser un espacio de orientación y colaboración, para todas las personas y profesionales que tengan dudas sobre empleo y discapacidad, sobre integración laboral y diversidad, proporcionando diferentes herramientas de capacitación y canales de información. GoodJob cuenta con

un Centro Especial de Empleo a través del cual contrata y presta servicios con personas con discapacidad, está calificada como Agencia de Colocación y dispone de un Portal de Empleo en internet, en el que pueden encontrarse ofertas para diferentes perfiles profesionales, principalmente para personas con discapacidad. Los usuarios registrados reciben puntualmente por mail las nuevas ofertas de empleo, además de la newsletter mensual de la Fundación, con información sobre las actividades de la entidad. Desde este año, además, se imparte formación gratuita para personas con discapacidad (Certificados de Profesionalidad), un título oficial que acredita que una persona posee los conocimientos necesarios para una actividad laboral determinada, mejorando así la posición de empleabilidad de las personas. En la actualidad se están impartiendo los certificados de "Operaciones Auxiliares de Servicios Administrativos Generales" y de "Grabación y Tratamiento de Datos", y en septiembre empezarán el de "Actividades de Gestión Administrativa" y de "Actividades Auxiliares de Comercio".



Para estar al día de oportunidades de trabajo, formación, eventos y en general sobre empleo y discapacidad, la Fundación está presente en Facebook, Twitter y LinkedIn, y reciben y atienden todo tipo de consultas en info@goodjob.es, así como en la propia sede de la Fundación. Si quieres colaborar con nosotros o necesitas nuestra ayuda, no dudes en contactarnos. Esperamos sumar a esta ciudad!

CÉSAR LÓPEZ - Fundación GOODJOB ●

DESDE UNA TARJETA A UN LIBRO

Imprenta Tradicional y Digital

Catálogos, folletos, tarjetas, taquillaje, papelería...

Sector Oficinas, 23 28760 Tres Cantos (Madrid)

Tel.: 91 803 56 04 - 629 21 45 65

imprenta@grafisus.com

PRESUPUESTO SIN COMPROMISO

Horario: de lunes a viernes de 9:00 a 14:00 y de 17:00 a 19:30 horas

